

## FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

### JE VEUX RENTRER EN CURE RAPIDEMENT

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/07/2014 à 13h52

bonjour

je suis alcoolique , je me suis pris en main depuis 4 ans mais avec toujours des rechutes.

je n'avance pas , alors j ai décidé de faire une cure.

mais , je ne peut pas attendre 2 mois ou meme 1 , je veux la faire maintenant , je veux avancer .

je suis suivi par un CIAT a PAU , mais j ai l'impression que sa n avance pas.

comment faire pour rentrer le plus rapidement en cure ?

merci

### 1 RÉPONSE

---

[Profil supprimé](#) - 28/07/2014 à 21h39

Bonsoir Lionel, Sans doute ne suis-je pas le mieux placé pour donner des conseils. Mais as-tu envisagé de demander à ton médecin traitant (ou à un praticien hospitalier) d'intervenir en ta faveur (téléphone et/ou courrier), afin que tu puisses bénéficier d'une hospitalisation rapidement ? Je pense que les médecins savent identifier les situations critiques et peuvent ainsi prioriser ta demande. Pour ce qui me concerne, j'ai bien été hospitalisé dans une clinique qui traite les problèmes liés aux troubles anxio-dépressifs, mais jamais dans une unité de soin dédiée au sevrage alcoolique. Probablement devrais-je l'envisager. Bon courage.

---